



San José, 30 de octubre de 2020

**OF:CCVIS-301020**

Doctor

**Marcelo Prieto Jiménez**

Ministro de la Presidencia  
República de Costa Rica

Máster

**Agustín Castro Solano**

Ministro de Comunicación  
República de Costa Rica

Máster

**Ing. Irene Campos Gómez**

Ministra de Vivienda y Asentamientos Humanos  
República de Costa Rica

Licenciada

**Arq. Claudia Dobles Camargo**

Primera Dama  
República de Costa Rica

**Asunto: Invitación a mantener apoyo al sector vivienda de interés social, como reactivador de la economía.**

Estimados/as señores/as:

Reciban un cordial saludo. El sector de vivienda social representado por el Comité Coordinador de Vivienda de Interés Social y la Red de Desarrolladores de Vivienda al conocer el Dictamen Afirmativo de Minoría presentado al Plenario Legislativo, sobre el proyecto de "Ley de presupuesto ordinario y extraordinario de la República para el ejercicio económico 2021", tramitado bajo el expediente N° 22.174, constató que se mantiene una disminución del presupuesto del Fondo de Subsidios para la Vivienda (FOSUVI) por la suma de ₡48.833 millones.



Este dictamen es contrario al compromiso y la voluntad expresada por el Poder Ejecutivo, en la reunión sostenida en Casa Presidencial con quienes suscriben, el pasado 14 de octubre de 2020. En dicha reunión quedó clara la manifestación de parte de Casa Presidencial, los Ministros y la Ministra presentes de apoyar el desarrollo de vivienda de interés social, como reactivador de la economía y generador de mejoras sustantivas en materia social y además quedó manifestó el compromiso de parte del Poder Ejecutivo, que presentaría una moción para reintegrar, al menos, una parte de los fondos rebajados en el presupuesto presentado. Dicho compromiso no se mantiene en la nueva propuesta del Ministerio de Hacienda, incluida en el Dictamen Afirmativo de Minoría, como se expuso anteriormente.

Es importante señalar que los diputados y diputadas de la Comisión Permanente de Asuntos Hacendarios, convencidos del gran valor que significa para Costa Rica la inversión en vivienda de interés social, aprobaron mociones con ese fin, lo cual demuestra la voluntad expresa de los legisladores de apoyar la inversión en vivienda de interés social. Nos sorprende que las acciones del Poder Ejecutivo, no respalden ese compromiso adquirido.

Los representantes de las organizaciones aquí firmantes, desean reiterar el mensaje sobre la necesidad urgente de reconocer el desarrollo de vivienda social como uno de los motores de la reactivación económica, el cual genera empleo y mejoras sociales en todo el territorio nacional. Hacemos un llamado a mantener los compromisos acordados y realizar las gestiones necesarias para cumplir con el reintegro prometido al Sistema Financiero Nacional para la Vivienda, en dicha reunión.

Cordialmente

**Oscar Alvarado  
Bogantes**

Presidente  
Asociación

Centroamericana de  
Vivienda – Capítulo  
Costa Rica (Acenvi)

**Mayela Rojas  
Solórzano**

Presidenta  
Cámara de Entidades  
Financiadoras de  
Vivienda Social  
(Finanvivienda)

**Anayansy Valverde  
Chaves**

Presidenta  
Comité Vivienda Interés  
Social de la Cámara  
Costarricense de la  
Construcción

**Minor Rodríguez  
Rojas**

Presidente  
Red de Desarrolladores  
de Vivienda de Interés  
Social (REDVIS)